

Jibias y Clementinas frescas lideran envíos desde Coquimbo en el mes de mayo

Las exportaciones de bienes y servicios desde la Región de Coquimbo en el mes de mayo alcanzaron los US\$102 millones; lo que significa un aumento del 125% en los envíos, respecto del mismo mes del año anterior.

Para Paola Vásquez, directora regional de ProChile Coquimbo, estas cifras "nos ponen muy contentos, porque vemos cómo nuestras empresas regionales llegan con sus productos a distintos mercados. Trabajamos en generar oportunidades para los distintos sectores y los invitamos a conocer los programas y herramientas que desarrollamos para poner a Chile en el comercio internacional".

Según cifras entregadas por el Departamento de Inteligencia de Mercado, en base a información del Servicio Nacional de Aduanas, para el sector pesca

y acuicultura los envíos sumaron US\$23 millones (+116%), siendo las Jibias (US\$ 15 millones, +170%), las Algas (US\$2 millones, +31,2%), las Harinas de pescado y crustáceo (US\$ 2 millones, +117%) y los Langostinos (US\$1 millón, +1046%), los principales envíos.

En el caso del sector agropecuario, las exportaciones sumaron US\$ 14 millones (+47%) y los principales envíos fueron de Clementinas frescas (US\$7 millones, +62%), Uvas frescas (US\$ 5 millones, 12%) y Nueces (US\$1 millón, +191%), como productos más destacados.

Los principales destinos para los bienes y servicios de Coquimbo fueron China (US\$ 45 millones), Corea del Sur (US\$ 11 millones), Estados Unidos (US\$ 10 millones) y España (US\$ 9 millones).

Cifras informadas por ProChile señalan que sectores pesca y acuicultura, así como el agropecuario destacan con envíos al alza, respecto del mismo mes del año anterior.



Paola Vásquez, Directora Regional de ProChile.